



Le Tribunal de commerce déboute Akkadian de sa demande de report du vote sur la fusion : les actionnaires de Pherecydes et d'Erytech pourront voter sur la fusion le 23 juin 2023

Nantes, le 14 juin 2023 - 20h CEST - Pherecydes Pharma (FR0011651694 - ALPHE), société de biotechnologie spécialisée dans la phagothérapie de précision destinée à traiter les infections bactériennes résistantes et/ou compliquées, annonce aujourd'hui que le Tribunal de commerce de Lyon a débouté Akkadian de sa demande de report du vote sur la fusion avec Erytech Pharma (Erytech).

Pherecydes Pharma, qui est intervenue volontairement dans le cadre de la procédure judiciaire initiée par Akkadian (Communiqué de presse de Pherecydes Pharma du 5 juin 2023), se félicite de l'ordonnance de référé rendue ce jour par le président du Tribunal de commerce de Lyon. Ce dernier a rejeté la tentative d'Akkadian Partners d'obtenir le report du vote sur la fusion. Par conséquent, les actionnaires des deux sociétés pourront valablement se prononcer sur la fusion le 23 juin 2023.

Un expert a été désigné pour examiner la parité de fusion et devra remettre son rapport aux parties dans un délai de 4 mois. Cette expertise interviendra aux frais d'Akkadian Partners qui a en outre été condamnée à indemniser Pherecydes Pharma (ainsi qu'Erytech) au titre des frais que la société a engagés dans le cadre de la procédure.

À propos de Pherecydes Pharma

Créée en 2006, Pherecydes Pharma est une société de biotechnologie qui développe des traitements contre les infections bactériennes résistantes, responsables de nombreuses infections graves. La société a mis au point une approche innovante, basée sur l'utilisation de phages, virus naturels tueurs de bactéries. Pherecydes Pharma développe un portefeuille de phages ciblant 3 bactéries parmi les plus résistantes et dangereuses qui représentent à elles seules plus de deux tiers des infections nosocomiales résistantes : Staphylococcus aureus, Escherichia coli et Pseudomonas aeruginosa. Pherecydes Pharma, dont le siège social est à Nantes, s'appuie sur une équipe d'une trentaine d'experts issus de l'industrie pharmaceutique, des biotechnologies et de la recherche académique. Pherecydes Pharma a annoncé le 15 février 2023 son projet de fusion avec la société Erytech, qui sera soumis à l'approbation des actionnaires respectifs des deux sociétés.

Pour plus d'informations, www.pherecydes-pharma.com

Contacts

Pherecydes Pharma Thibaut du Fayet Directeur Général investors@pherecydes-pharma.com pherecydes@newcap.eu

NewCap Dusan Oresansky / Nicolas Fossiez Relations investisseurs T.: 01 44 71 94 92

Arthur Rouillé Relations médias pherecydes@newcap.eu T.: 01 44 71 94 98

NewCap







Avertissement

Ce communiqué comporte des éléments non factuels, notamment et de façon non exclusive, certaines affirmations concernant des résultats à venir et d'autres événements futurs. Ces affirmations sont fondées sur la vision actuelle et les hypothèses de la direction de la Société. Elles incorporent des risques et des incertitudes connues et inconnues qui pourraient se traduire par des différences significatives au titre des résultats, de la rentabilité et des événements prévus. En outre, Pherecydes Pharma, ses actionnaires et ses affiliés, administrateurs, dirigeants, conseils et salariés respectifs n'ont pas vérifié l'exactitude des, et ne font aucune déclaration ou garantie sur, les informations statistiques ou les informations prévisionnelles contenues dans le présent communiqué qui proviennent ou sont dérivées de sources tierces ou de publications de l'industrie. Ces données statistiques et informations prévisionnelles ne sont utilisées dans ce communiqué qu'à des fins d'information.



